

July 2008

町の 交差点 WIDE

地域のニュースは広報係
(☎65・1082) まで

第13回 桂川町ゲートボール大会結果

- 第1位 九郎丸分館
- 第2位 桂ヶ丘分館
- 第3位 弥栄分館



毎日の草取りが健康の秘訣！

6月1日、第13回桂川町ゲートボール大会が開催され、10チーム(60名)で熱戦がくりひろげられました。参加者最高齢の高野フジコさん(96歳：写真大の右から2番目)に健康の秘訣をたずねると「毎日なにかしら体を動かすこと。今は、庭の草取りやね～」とニコリ微笑んで話されました。



嘉穂総合高校グリーンクラブ活動

5月21日、嘉麻市の特別養護老人ホーム「松寿園」と「ひまわり園」に、嘉穂総合高校の生徒30名が高校で育てたマリーゴールドの花の苗を持って訪問し、施設内の花壇などに植えました。「秋まで花が咲き続けるので、施設の方々に喜んでもらえればと思いつながりながら植えました。」と参加した生徒の一人は話してくれました。



積極的にまちづくりに参加を！

6月2日、総合福祉センターでポロンテ21桂川の第15回総会が、開催されました。冒頭の挨拶に立った大野節子会長は「様々な知恵や、歴史、郷土色などを知っているのは高齢者です。もう歳だからではなく、住みよい桂川町となるよう、堂々と宣言して町づくりに関わっていきましょう。」と述べられました。



ホールイン・ワン続出！！

絶好の天气に恵まれた5月22日、桂川町老人クラブグラウンドゴルフ大会が開催され、151名が時折、心地よい薫風が吹く中、元気に汗を流しました。優勝は、佐藤幸雄さん(スコア38)。また、この日は多くのホールインワン(上・整列写真の方々)が出て、プレイ中、いたるところで歓声があがっていました。



いつもきれいな寿命公園に！

寿命区では、寿命環境ボランティア会を中心に寿命古墳公園(町営)の草刈り、植木の刈り込み、落ち葉・雑草清掃などを年間通して行っています。今年度も、4月20日、5月12・13日、20日(寿クラブ活動)・25日(上記写真)と活動し、いつもきれいな公園にしています。



交通事故が多発しています！

6月16日、土居三区老人会・例会が土居三区公民館で開かれました。最初に、防犯と交通安全について、飯塚警察署のお巡りさんによる講話がありました。昨年1年間に桂川町内で発生した交通事故は99件(死傷事故も有り)。**【止まる】【まつ】【飛び出さない】**を常に心がけ、交通事故に気をつけましょう。



たかが玉入れ。されど玉入れ。

6月14日、桂川町小中学校の先生・PTA、農協、商工会、議会、教育委員会、役場(社会教育)、役場(行政)が参加して、3校PTAスポーツ大会(アジャタ)が行われました。意外に入らないアジャタに、悪戦苦闘。99個の玉を籠に入れ、最後にアジャタ玉が入った瞬間には、多くの拍手と歓声が沸いていました。



文学講座「伊勢物語」開講式

6月7日、桂川町住民センターで町立図書館・文学講座「伊勢物語」の開講式が盛会に行われました。参加者は、「昔、男ありけり。」のくだりで知られる伊勢物語中の和歌に込められた思いなど、平安時代へ思いをはせるひと時を過ごしました。